

Monolith

モノリス

大田原市立大田原中学校
令和6年9月30日（金）
1年2組 学級通信
文責：河和 瑠海

前期お疲れさまでした😊



前期は入学式に始まって、D-1 グランプリ、宿泊学習など様々なことができました。その中で、中学校生活に慣れ、自分で考えて行動することができるようになりました。学習では初めての50分授業に慣れながら、朝学や定期テストに向けて全力で努力する姿を見ることができました。学校行事では、各々が目標をもって協力しながら取り組むことができました。様々な場面で1年2組が活躍する、そんな前期になりました。

「納得は全てに優先する」と4月に担任が伝えてから半年が過ぎようとしています。納得のいく充実した学校生活を送ることができたのも保護者の皆様の温かいご協力があったからこそです。本当にありがとうございました。

後期は、1年2組がより一枚岩となって活躍できるように精一杯サポートしていきます。後期もどうぞよろしくおねがいします。

【お知らせ】

10月1日から時間割と先生の配置が変わります！

○稲田直人先生の内地留学に伴う配置変更

副担任の片桐由美先生が1年1組担任 になります。

また、新しい時間割につきましては、お子様に配布しました資料をご確認ください。

【 📷 1-2 PHOTO 】



Next... 起翔祭！！

後期は起翔祭に向けた合唱練習が始まります。2組は「行き先」を歌います。最優秀賞を狙うことはもちろん、一番は自分の「美しい」

歌や姿勢を示すことです。合言葉は「1ダホー！」です！

指揮者：内野昇 さん 伴奏者：加藤優芽 さん

#1ダホー！ #wonderful1



全力で前期を駆け抜けた2組のみんな、毎日楽しくしてくれたチーム1学年に感謝。

ありがとう運動推進中！！